

**COMPTE-RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE
DU VENDREDI 30 NOVEMBRE 2012**

Site internet du club : <http://www.livryathle.com>

Blog du club : <http://livryathle.blogvie.com>

La réunion débute à 20 h

Le nombre d'adhérents présents est de ... personnes. Nous n'avons précisément compté, mais il n'y a jamais eu autant de personnes à l'assemblée générale (merci à tous).

Les statuts du club ne fixant pas de quorum pour la tenue de l'assemblée générale, celle-ci peut commencer. Le président remercie les personnes présentes, et fixe l'ordre du jour.

Ordre du jour :

- Rapport moral du président.
- Bilan financier.
- Questions diverses.
- Démission du bureau et présentation des nouveaux candidats
- Résultats sportifs..

Cette assemblée générale se terminera par un verre de l'amitié et une petite collation.

1- RAPPORT MORAL

EFFECTIFS

Notre association a enregistré 250 licenciés cette saison.

La progression de nos effectifs se poursuit depuis 2006 où nous comptons 208 licenciés. Le chiffre est cependant comparable à la saison dernière où nous en avons 248. Je peux toutefois vous indiquer que ce chiffre sera très largement dépassé pour la saison 2012-2013 car les licences enregistrées à ce jour laissent à penser que nous serons entre 280 et 300.

Nous sommes toujours le second club du département derrière le CA MONTREUIL qui a lui plus de 750 licenciés.

Je rappelle qu'une licence est valable entre le 1^{er} Septembre et le 30 septembre de l'année suivante. Il est donc nécessaire de nous remettre les dossiers d'inscription avant cette date limite, afin d'être de pouvoir s'engager dans les compétition mais aussi pour que les résultats soient bien enregistrés.

A ce sujet, il faut dissocier le début de la saison administrative, le 1er septembre, de la date de changement de catégorie qui est désormais fixée au 1er janvier de chaque année.

Vous avez également constaté une nouveauté de cette saison. La carte licence en plastique est supprimée et remplacée par une attestation adressée par mail, d'où la nécessité de nous communiquer lisiblement une adresse mail valide.

La répartition homme/femme est quasiment identique à la saison précédente avec 152 masculins et 98 féminines.

Par tranche d'âge, on note 80 écoles d'athlétisme et poussins (soit un tiers de l'effectif total), 41 benjamins/minimes (soit 121 jeunes de moins de 16 ans et près de 50% de l'effectif total), 30 cadets/juniors, le créneau toujours le moins dense, 46 espoirs/seniors et 53 vétérans (soit 99 adultes).

Siège Social : «Espace Sportif Alfred-Marcel Vincent», Avenue du Maréchal Leclerc, 93190 LIVRY-GARGAN

La répartition par catégorie est également comparable à la saison dernière. On note un peu plus de vétérans, mais nous allons positiver en disant que notre sport n'est pas vieillissant mais qu'au contraire, c'est la preuve que nous parvenons à conserver longtemps nos athlètes en forme. De plus aucune baisse d'effectifs n'est à déplorer dans les catégories jeunes.

Notons également, l'arrivée de douze athlètes mutés, c'est à dire en provenance d'autres clubs, dont la moitié de vétérans.

Le club de LIVRY-GARGAN est en passe de devenir un bastion de l'athlétisme vétéran.

Le groupe santé loisir est toujours fort d'une trentaine de licenciés dont certains détiennent toutefois une licence compétition, nécessaire pour ceux qui viennent nous prêter main forte aux interclubs.

En résumé, notre club est plutôt équilibré avec une bonne densité dans tous les secteurs que ce soit le sprint, le demi-fond le loisir ou les jeunes. Ce n'est plus comme dans le passé un club à dominante demi-fond, comme peut l'être aujourd'hui l'AS PIERREFITTE ou un club de champions comme a pu l'être autrefois NEUILLY-PLAISANCE.

Nous avons pu constater cette densité récemment avec 100 participants à la corrida d'AULNAY, avec notre belle progression aux interclubs mais encore au meilleur niveau comme le mois dernier lors de la coupe de France à LYON.

L'EQUIPE D ENCADREMENT

La saison 2011/2012 a vu l'arrivée de Larbi pour l'entraînement des groupes demi-fond et athlé-santé-loisirs. L'effectif maintenu tout au long de la saison laisse à penser que son travail est apprécié.

Les modifications sont à noter surtout pour la saison 2012/2013 chez les jeunes où Damien et Marie sont remplacés par Frédéric et Mustapha pour les benjamins.

Ces derniers, ainsi que Thomas, Anthony et Ismael (qui ont rejoint le mercredi et le samedi matin nos animateurs habituels des éveils athlétiques et des poussins) viennent d'effectuer la formation dédiée à l'entraînement des jeunes. Si on y ajoute Michel, plutôt intéressé par l'entraînement hors stade, 6 personnes ont donc participé à la formation ABC puis 5 à celle des jeunes depuis septembre.

Nous venons de trouver dans un autre domaine, deux volontaires en la personne de François et Mustapha pour les formations de juge. Avis aux amateurs, c'est ce soir la clôture des inscriptions. Ce manque de juge nous coûtait très cher lors des interclubs et des reproches nous ont été faits lors des championnats départementaux où nous n'avions aucun juge à mettre à disposition. Il faut bien comprendre qu'une compétition ne peut avoir lieu sans la présence de juges pour son déroulement.

Nos piliers que sont Frantz, Franck, Mathieu et Slimane sont quant à eux toujours présents dans leurs créneaux habituels.

Jérôme a accepté de basculer les jours d'entraînement des cadets et est présent désormais les lundis et jeudis soirs afin de désengorger un peu les mardis et vendredis, jours de grande affluence sur le stade.

On constate donc, en résumé, l'importance de présenter une équipe suffisamment étoffée par rapport à l'effectif des athlètes, surtout avec l'accroissement récemment constaté. Je pense que nous avons récupéré pas mal de jeunes lors de cette rentrée car ils n'avaient pas forcément trouvé l'équivalent chez les clubs voisins.

ORGANISATION

Nous avons organisé en Décembre dernier notre traditionnel cross des jeunes. Sa neuvième édition est prévue le samedi 15 Décembre prochain. Nous remercions, comme à l'accoutumée, toutes les bonnes volontés souhaitant nous aider à son organisation. Les parents de nos jeunes seront ainsi les bienvenus. Nous avons besoin de monde pour la mise en place du parcours le matin, de commissaires sur le parcours durant l'épreuve, de personnes pour récupérer les dossards à l'arrivée ou remettre les médailles aux athlètes.

Larbi souhaiterait également organiser une course sur route de 10 kms fin mars 2013. Là encore il y a un besoin humain important. Notre dernière organisation de ce type remonte à 1984, avec les foulées Livryennes dans le quartier de CHANZY.

Siège Social : «Espace Sportif Alfred-Marcel Vincent», Avenue du Maréchal Leclerc, 93190 LIVRY-GARGAN

Cette année 2012 a vu après une année de coupure, la participation à un stage en avril. J'ai dit participation et non organisation car c'est Jean-Philippe Soubeyre souvent présent sur notre site qui a permis à une vingtaine de sprinters de séjourner une semaine avec son groupe, à GANDIA en ESPAGNE afin de préparer la saison estivale. Un groupe un peu plus restreint de demi-fondeurs s'est quant à lui rendu, après un faux départ vers FONT ROMEU, à GUJAN MESTRAS en compagnie de LARBI. Ces deux séjours semblent avoir satisfait l'ensemble des participants. Pour 2013, il faudra tenir compte du fait que le 1er week-end des vacances de Pâques de notre zone correspondra également au 1er tour des interclubs.

LES EQUIPEMENTS

La réparation de l'affaissement de la piste au 1^{er} couloir dans la ligne d'arrivée a été effectuée en début de saison. Pour l'instant le trou ne s'est pas reformé même si la platitude de cette zone n'est pas parfaite et reste à surveiller.

Une nouvelle cage de lancer du disque (car nous n'avons pas l'autorisation d'y lancer le marteau afin de ne pas abimer le stade de foot) été installée

Nous avons été livrés d'un abri pour le rangement des haies, ce qui nous permettra de libérer de la place dans notre local matériel. Il n'est par contre, toujours pas installé, il faudra relancer le gardien du stade et les services techniques municipaux.

La réinstallation du sautoir à la perche, qui nous fait cruellement défaut pour l'initiation à cette discipline, devrait pouvoir être réalisée prochainement. Il est nécessaire pour cela de réaliser une dalle de béton au nouvel emplacement prévu pour ce sautoir.

Il est également prévu le remplacement du sable des sautoirs de longueur et de triple-saut. C'est la moindre des choses avec la qualité de nos triple-sauteurs.

Comme tous les ans je remercie les entraîneurs de laisser le local matériel dans un état de rangement je ne dirais pas irréprochable mais au moins acceptable. Le déplacement des haies devrait nous faciliter cette tâche.

Des tee-shirts pour les jeunes ainsi que des débardeurs et brassières pour les adultes ont été commandés le mois dernier, il ne nous reste quasiment plus de vestes de pluie. Le bureau doit étudier la demande d'un nouveau modèle ainsi éventuellement que d'autre produit textile.

La municipalité nous a accordé l'attribution des vestiaires sous ce même foyer bar que nous réclamions, notamment, pour les membres du groupe loisirs.

J'ai été convoqué par Mr Vincent, maire adjoint chargé des sports avec le président du football afin que nous trouvions une solution par rapport aux reproches que cette section nous adresse régulièrement.

Il nous est demandé non pas de ne pas utiliser le terrain central, mais de limiter son utilisation au strict nécessaire. On voit trop souvent, et ce dans tous les groupes, des athlètes courir sur les lignes blanches mais également chez les plus jeunes, couper les angles du terrain à tel moins qu'on se demande s'ils ne feront pas bientôt le tour du rond central.

Il est donc nécessaire pour le moins de vous écarter au maximum de la ligne blanche bordant le terrain et de respecter la non utilisation absolue lorsque les panneaux « terrains interdits » sont installés. Cela indique en effet des périodes d'engazonnement ou d'intempéries, notamment l'hiver, ou le passage répété des coureurs fait beaucoup de dégâts.

2-BILAN FINANCIER

Les dépenses ont été cette saison nettement supérieures aux recettes, de 7500 euros exactement, sans qu'il y ait pour autant péril pour notre équilibre financier, puisqu' en effet, nous avons toujours en réserve les excédents importants générés les exercices 2009 (16 300 euros) et 2011 (3400 euros). Nous avons donc, simplement, partiellement consommé cette année l'excédent des dernières saisons

Comme je vous l'avais déjà indiqué l'an dernier, un des postes les plus importants est constitué par les frais de déplacements qui sont assez difficilement prévisibles en début de saison, ne sachant pas en général où auront lieu les différents championnats de France, ni combien d'athlètes s'y qualifieront.

Nos recettes de la saison se sont élevées à 50 000 euros environ pour 57 500 euros de dépenses.

Les recettes sont constituées principalement par :

1. la subvention municipale : 25 000 euros
2. les cotisations des adhérents : 23 200 euros.
3. Les intérêts du livret A : 800 euros
4. Un sponsor 500 euros
5. La vente de vêtements du club : 400 euros

Du côté des dépenses, les postes les plus importants sont

1. les frais de déplacements : 17 000 euros (dont 8000 pour les déplacements tels que les championnats de France et 9000 euros pour les deux stages effectués en avril et les stages LIFA)
2. les licences et frais de mutations d'athlètes : 15 000 euros
3. les salaires (les entraîneurs et la comptable) : 11 000 euros plus 2300 euros de charges
4. les achats de matériel : 4000 euros (petite précision, le gros matériel tel la cage de lancer ou l'abri pour les haies est financé non pas par le club mais par la municipalité)
5. les engagements aux compétitions : 1400 euros

L'ensemble des chiffres du bilan sera annexé au compte rendu de cette assemblée générale et sera à votre disposition sur simple demande auprès du président ou des secrétaires.

Dernier point de cette rubrique : la labellisation du club.

Nous avons grâce à Didier POTTIER obtenu une nouvelle labellisation suite au dépôt d'un nouveau dossier transmis à la fédération. Je l'en remercie car comme pour beaucoup de dossiers, il s'agit d'une tâche plutôt fastidieuse. Je rappelle que la labellisation repose sur un certain nombre de critères tels que les effectifs, les résultats, les diplômes des entraîneurs et dirigeants et les organisations de compétitions et qu'elle permet une petite aide financière de la fédération.

APPROBATION RAPPORT MORAL ET FINANCIER

Aucune voix contre ni d'abstention ne s'étant manifestée pour ces deux rapports, ils sont donc approuvés à l'unanimité

3-QUESTIONS DIVERSES

L'assistance ne pose pas de question

4-DEMISSION DU BUREAU ET PRESENTATION DES NOUVEAUX CANDIDATS

Se présentent : l'ensemble des membres de l'ancien bureau ainsi que M Hamouche

Siège Social : «Espace Sportif Alfred-Marcel Vincent», Avenue du Maréchal Leclerc, 93190 LIVRY-GARGAN

La constitution du nouveau bureau est soumise au vote de l'assemblée.

5-RESULTATS SPORTIFS DE LA SAISON 2011-2012

En préambule, je souhaiterais remercier François LECLERC qui nous communique les principaux résultats sur le site du club, ainsi que Jean-Claude GUILLEVIN ancien membre du club, que les plus anciens connaissent bien, qui s'efforce de tenir à jour les records du club que vous pouvez également consulter sur le site.

Nous allons commencer par les résultats des adultes, je passerai ensuite la parole aux animateurs des jeunes.

La saison a été lancée par une nouvelle victoire de notre équipe féminine lors du relais de TREMBLAY, succès qu'elle n'a pu rééditer le mois dernier en raison de la présence de la très solide équipe de l'AS PIERREFITTE.

On peut également noter, à l'automne et au début de l'hiver, une bonne participation de nos demi-fondeurs (que ce soit ceux du groupe compétition, que certains adhérents du groupe loisir) On les a ainsi retrouvés au départ de courses telles que la voie royale, la parisienne, PARIS-VERSAILLES, le cross du val de Marne, la corrida d'AULNAY ou celle du PLESSIS-BELLEVILLE.

Nous essayons de proposer chaque mois, une course club dont nous prenons en charge les frais d'inscriptions. C'est l'occasion pour nos coureurs, ainsi plus nombreux, de créer une certaine convivialité.

La saison de cross

Les départementaux de cross, en Janvier à SEVRAN, ont vu la participation de 82 athlètes, ce qui est plutôt un bon chiffre. Seuls le CA MONTREUIL et PIERREFITTE multi-athlon ont présenté d'avantage de coureurs.

Nous avons obtenu 3 titres départementaux pour, Gaya-Yanis en éveil athlétique, Albéna en minime et Emma en juniors qui l'emporte devant Ophélie. Par équipes : 3^e place des vétérans et des féminines. C'est bien pour ces deux équipes mais on n'enregistre plus de victoires collectives chez les plus jeunes, peut-être est-ce dû à la difficulté de motiver les enfants pour venir faire du cross le dimanche matin ou à la disponibilité de leurs parents pour les accompagner.

Lors des championnats régionaux à CHOISY-LE-ROI les meilleures places ont été l'œuvre : d'Emma, victorieuse en juniors, d'Albéna 6^e en minime, et de François-René 5^e en séniors.

Aux championnats d'Ile de France aux MUREAUX, belle course encore d'Albéna 10^e. Deux athlètes se qualifient pour les championnats de FRANCE, François-René, en séniors, et Emma, 3^e chez les juniors.

Les Championnats de FRANCE à LA ROCHE-SUR-YON, ont permis à Nouredine, malgré un hiver un peu écourté de remporter son 3^e titre de champion de FRANCE de cross court, à une unité, seulement, du record de victoire détenu par DRISS MAAZOUZI. Notons également, la 8^e place d'Emma en junior qui ponctuait ainsi une belle saison de cross.

La saison en salle

Huit athlètes se sont qualifiés pour les championnats de FRANCE en salle cadets-juniors à VAL de RUEIL. On a pu y enregistrer :

- ❖ deux titres de championnes de France pour Emma sur 800m junior femme et pour CORALIE sur 400 m également en junior.
- ❖ Un 3^e podium revenant à Ophélie avec le bronze sur 800 m. Nous ne sommes donc pas passé loin d'un doublé pas si fréquent de deux sœurs lors d'un championnat de FRANCE.

Siège Social : «Espace Sportif Alfred-Marcel Vincent», Avenue du Maréchal Leclerc, 93190 LIVRY-GARGAN

La saison d'OPHELIE, justement, a été un peu marquée par ce chiffre trois, car elle a pris également une belle 3^e place au 800m des championnats de France élite en salle à AUBIERE, avant de prendre, une 3^e fois la 3^e place des championnats de France juniors à LENS l'été venu.

Les autres qualifiés pour ces championnats en salle furent Marion, Giovanni, Ismael, Anthony et Steeve.

Notre redoutable équipe vétérane a été mettre le feu à la salle de MONDEVILLE pour leurs championnats de France. La politesse m'interdit de vous communiquer leur catégorie mais notons :

- ❖ les deux titres pour Lolita en hauteur et heptathlon
- ❖ deux titres également pour Dolores (200 et 400)
- ❖ un titre également pour Léon (200 m)
- ❖ le traditionnel titre d'André au triple-saut
- ❖ enfin la 3^e place du relais 4 x 200 composé de Jocelyn, Léon, Frantz et André

Toujours chez les vétérans Lolita a pris la 3^e place du saut en hauteur des mondiaux en salle en Finlande.

Terminons pour cette saison hivernale avec la sélection en équipe de France junior de 2 de nos athlètes : Ophélie et Coralie pour le match FRANCE-ALLEMAGNE-ITALIE duquel elles sont repartis toutes les deux la 4^e place.

Epreuves sur route

Nous avons enregistré 7 participants au marathon de PARIS et une bonne présence également lors des 10 kms de NOGENT ou de COMBS LA VILLE

Les meilleurs chronos de l'année ont été réalisés par Jérôme à NICE pour les championnats de FRANCE vétérans 2011 en 2 h 49'24 et lors du marathon de SENART en 2 h 47'37, ainsi que par François-René en 30'59'' aux 10 kms de la corrida de HOUILLES.

La saison estivale

Un des moments forts sur le plan collectif est constitué par les interclubs du mois de Mai qui nous ont apporté une grande satisfaction cette année. Nous sommes parvenus à présenter une équipe absolument complète lors des deux tours de cette épreuve (qui n'avait pas du arriver depuis longtemps) et un seul zéro est à déplorer avec la disqualification douteuse de notre 4 x 100 m masculin au second tour. Nous terminons deuxièmes de notre finale de promo N2C avec 42 335 points, soit un nouveau gain d'environ 5000 points par rapport à la saison précédente et nous obtenons ainsi une nouvelle montée de division. Nous évolueront donc cette année en promo N2B.

Comme je l'ai dit plus tôt, l'absence de juges diplômés nous coûte de plus 800 points de pénalité. Avec l'effectif actuel, il n'est pas utopique de viser une troisième montée consécutive. Ce sera l'objectif 2013.

Même si cet évènement s'est déroulé le mois dernier, soit dans la saison 2012/2013, je souhaite revenir sur le superbe résultat des trois équipes engagées pour la coupe de France des spécialités à LYON PARILLY.

- ❖ Notre relais 4x400 féminin, composé de Marion, Ophélie, Emma et Coralie a remporté le titre de championne de France élite, ce qui est une première pour le club.
- ❖ Les hommes, Harouna, Allan, David et Abdou ont également réussi à se hisser sur le podium mais à la 3^e place
- ❖ enfin nos triple sauteurs Anthony, Ismael, Henry et André ont pris la seconde place de la coupe de FRANCE de triple saut. Une très belle réussite collective de notre section on le voit pour cette année 2012.

Notons que le classement des clubs nous positionne à la 262^e place nationale, la 39^e en Ile de France et la 4^e en Seine-St-Denis. Ce classement est établi sur l'ensemble des points marqués par les athlètes du club en compétition. Même si celui-ci est très correct, nous disposons tout de même d'une marge de progression car des clubs avec un effectif inférieur au notre, figurent devant nous en termes de performances. On peut expliquer cela par le peu de compétitions disputées dans certaines tranches

Siège Social : «Espace Sportif Alfred-Marcel Vincent», Avenue du Maréchal Leclerc, 93190 LIVRY-GARGAN

d'âge. Ce peut être le cas chez les cadets, et actuellement aussi chez les benjamins. C'est aussi notre rôle de motiver nos athlètes et parfois leurs parents pour se rendre aux compétitions.

Sur le plan individuel, signalons la 3^e place de Nourredine au championnat de FRANCE élite sur 3000 m steeple. Un cas de dopage confirmé devrait lui permettre même de récupérer la seconde place. Ce résultat lui a permis de participer aux championnats d'Europe à HELSINKI mais hélas il ne fut pas suffisant pour obtenir le billet des JO de LONDRES.

Nous avons retrouvé lors des championnats de France cadets/juniors à LENS les huit mêmes athlètes qualifiés que l'hiver. 5 d'entre eux se sont hissés jusqu'en finale et 2 sur le podium

- ❖ Emma 2^e du 1500 junior femme
- ❖ Ophélie 3^e du 800 m.

Marion a pris la 4^e place du 400 m haies junior, Giovanni la 7^e du 400 m cadets, et enfin Coralie la 8^e du 200 m junior.

Les autres championnats de FRANCE ont vu la participation d'Henry au saut en hauteur espoir, grâce à son record personnel cette saison avec 2m01 et de François-René 7^e sur 10 000 m à MOIRANS en 31''35

Chez nos vétérans 6 podiums lors des championnats nationaux à FOUGERES :

- ❖ Victoire de Lolita en hauteur et 2^e place en longueur
- ❖ 2^e place pour Jocelyn au 400 m,
- ❖ 2^e place pour André au triple saut
- ❖ 2^e place pour le relais 4 x 100 m
- ❖ 3^e place pour DOLORES au 400 m.

Trois membres de cette équipe ont participé aux championnats d'EUROPE vétérans à ZITTAU

- ❖ André a pris la 2^e place du triple saut,
- ❖ Dolores a pris la 2^e place du 300 m haies ainsi que 2 autres médailles d'argent en relais.

Les résultats des jeunes

Les animateurs des jeunes récompensent les plus méritants de leurs élèves :

- ❖ Alben pour sa belle saison de cross : championne départementale, 6^e au régional et 10^e au championnat d'Ile-de-France.
- ❖ Gana-Yanis, champion départemental de cross en éveil athlétique
- ❖ Réanne,
- ❖ Sylvain
- ❖ Alexandre
- ❖ Adam

Remise de médailles et de coupes

Les athlètes des catégories cadets à vétérans ayant brillé lors des différents championnats de France reçoivent des mains de LARBI et FRANTZ, leurs entraîneurs, des trophées récompensant cette belle saison.

S'en suivent le verre de l'amitié et une petite collation qui permettent à tous les présents de se retrouver dans un autre contexte que les séances sur la piste. .

Entraînements tous les jours au Parc Municipal des Sports

Siège Social : «Espace Sportif Alfred-Marcel Vincent», Avenue du Maréchal Leclerc, 93190 LIVRY-GARGAN

Le Président
Yves LETURGEZ

Le Secrétaire
Jérôme HAGUENIN